

令和6年6月28日

報道機関 各位

6月28日（金曜）、 清家 愛 新港区長が初登庁しました

令和6年6月2日（日曜）に執行された港区長選挙で、2万9,651票を獲得して当選した清家 愛（せいけ あい）港区長が、6月28日（金曜）午前8時30分、区役所（港区芝公園一丁目5番25号）に初登庁しました。

正面入口から登庁した清家区長は、出迎えた職員から祝福の花束を受け取り、来庁の区民や区の職員等からの盛大な拍手の中、笑顔で区長執務室に向かいました。

その後、区役所内の会議室で行われた職員に向けた挨拶において、職員への3つのお願いとして、「区民の目線に立って仕事をする事、新しい視点を持って仕事にあたる事、挑戦する姿勢を持ち続ける事」を挙げ、「港区のために心をひとつに進んでいきましょう。港区と区民のためにビジョンを描き、できないではなくどうしたらできるかを考え、区民の声がしっかりと反映される港区政を一緒につくってください。」と述べました。



プロフィール 清家 愛（せいけ あい）

1974年生まれ。港区東麻布出身。旧飯倉小学校、青山学院大学国際政治経済学部卒業。全国紙新聞記者を経て、2011年より港区議会議員を13年務める。2024年6月28日に港区長に就任。